

Cuba sigue desarrollando amplios proyectos hidráulicos



Sancti Spíritus, 12 ago (RHC) Con el fin de reducir las pérdidas de agua en Cuba, el Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos (INRH) desarrolla amplios proyectos inversionistas dirigidos a mejorar el abasto a la población y a potenciar la infraestructura turística, dijo en exclusiva a la Acn Antonio Rodríguez Rodríguez, vicepresidente del INRH..

El plan de inversiones tiene entre sus propósitos ir aumentando la eficiencia de los recursos hidráulicos e ir reduciendo de manera paulatina casi el 60 por ciento de las pérdidas que tenía el país cuando se inició este programa en el 2011, añadió el funcionario

Desde hace un lustro se trabaja de forma priorizada en 12 ciudades que presentan grandes dificultades en el abasto y saneamiento del agua, señaló Rodríguez Rodríguez, quien agregó que en esos lugares se han rehabilitado redes, conductoras, así como estaciones de bombeo y plantas potabilizadoras.

Grandes urbes se han beneficiado con diversas labores hidráulicas, entre ellas La Habana, Camagüey, Santiago de Cuba, Holguín, Bayamo y Manzanillo, en Granma, e Isla de la Juventud, y sitios de elevada importancia para el turismo como Trinidad, en Sancti Spíritus, refirió el vicepresidente en una visita al territorio espirituario.

También, en este año al proyecto inversionista se le incorporó Cárdenas, en Matanzas, además de que se han efectuado acciones en las provincias de Pinar del Río y Villa Clara, donde el suministro del líquido se encuentra en una situación crítica, detalló.

Mientras, expresó, se ejecutan obras en la Cayería norte y en Varadero en aras de crear la infraestructura necesaria para incentivar el turismo en Cuba.

Acotó que se trabaja en un programa estratégico en los trasvases centro (Sancti Spíritus y Ciego de Ávila) y este-oeste (Holguín), para trasladar el agua hasta las zonas donde hay escasez de ésta.

Puntualizó que se ha laborado igualmente en los sistemas de riego del Ministerio de la Agricultura para que el preciado líquido también pueda utilizarse eficientemente a favor de la economía.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/102577-cuba-sigue-desarrollando-amplios-proyectos-hidraulicos>



Radio Habana Cuba